

LABOR INTELLECTUAL, ARTÍSTICA Y DE
ACERCAMIENTO ENTRE CULTURAS

El arabista Emilio de Santiago, premiado por la Fiesta de las Culturas

29/12/2007 - 18:30

Redacción GD

El profesor y arabista granadino Emilio de Santiago recibirá el premio internacional "Granadillo del 2 de Enero", galardón que la Fiesta de las Culturas entrega este año por primera vez.

Las instituciones granadinas que apoyan este encuentro cultural han designado por unanimidad a De Santiago como destinatario del reconocimiento "por su magnífica y dilatada labor intelectual sobre Granada a escala internacional", según ha informado hoy la organización.

En sucesivas ediciones, este premio reconocerá a quienes hayan destacado en el ámbito internacional por su labor intelectual, artística y de acercamiento entre culturas.

Emilio de Santiago Simón es doctor en Filología Semítica, ha sido profesor del Departamento de Estudios Semíticos de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada y becario del Gobierno francés para realizar estudios en la Sorbona IV y la Escuela Superior de Altos Estudios de París.

Ha sido miembro titular "ad honorem" del Instituto Hispano-Árabe de Cultura del Ministerio de Asuntos Exteriores, y director de la revista Miscelánea de Estudios Árabes y Hebraicos, del seminario de Estudios Magrebíes y Africanos y de la Cátedra Emilio García Gómez de Estudios Andalusíes de la Universidad de Granada, entre otros cargos.

Es además académico de número de la Real Academia de Bellas Artes de Granada y académico correspondiente de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando de Madrid.

Emilio de Santiago ha enseñado la Alhambra durante 30 años a personalidades de relevancia internacional que han visitado la ciudad, como el Dalai Lama, el Aga Khan, miembros de distintas casas reales europeas y árabes, y otras personalidades del mundo de la literatura y la música.

En la actualidad ejerce de columnista y prepara un libro sobre la Alhambra.

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com,
publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.